

MIFIC realiza taller de Patentes para Fomentar el potencial innovador en las empresas y la Transferencia de Tecnología.



Lunes 22 de agosto 2022.

Con el objetivo de fomentar el potencial innovador en las empresas y promover la Investigación y la transferencia de tecnología, el ministerio de Fomento, Industria y Comercio (**MIFIC**) impartió este pasado 18 de agosto el taller de Patentes dirigido a emprendedores, investigadores y docentes de la Universidad Nacional de Ingeniería (UNI) y Miembros de la Comisión de innovación del Consejo Nacional de Universidades (CNU).

A través de este taller los participantes conocieron las diferentes herramientas jurídicas existentes para proteger sus invenciones, y posteriormente explotarlas ya sea por su comercialización directa o a través de licencias de uso con terceros.

Este taller fue parte de un ciclo de conferencias en materia de Propiedad Intelectual e innovación, que tiene por objeto promover la creatividad e innovación dentro de nuestros sectores productivos, permitiendo como resultado el desarrollo investigativo, la innovación a través de patentes de invención y la transferencia de tecnología.

EL Taller se desarrolló a través de conferencias magistrales de funcionarios del MIFIC, contando además con la participación virtual del ingeniero Mauricio Villegas de la Oficina

de Transferencia de Tecnologías de la Universidad de Costa Rica (UCR), con el tema de **Propiedad Intelectual aprende, valora y cuidas las creaciones de tu mente.**

Este taller se realizó en el Auditorio Salomón de la Selva de la Universidad Nacional de Ingeniería (UNI), y se pudo seguir en línea a través de la plataforma de la Universidad.